

Rwanda - 40 enfants tutsis probablement massacrés

Reuters, 14 juin 1994

KIGALI, 14 juin, Reuter - Les milices hutus ont enlevé et probablement massacré mardi au moins 40 enfants tutsis qui s'étaient réfugiés dans une église, a déclaré un responsable des Nations unies.

“Lorsqu'ils les emmènent, généralement ils les tuent”, a déclaré le général Henry Anyidoho, commandant-adjoint de la Mission des Nations unies pour l'assistance au Rwanda (Minuar).

Les observateurs militaires de l'Onu, qui se sont rendus à l'église de la Sainte Famille où au moins 2.500 Tutsis sont réfugiés, ont dit avoir pris connaissance des faits par un prêtre qui s'y trouvait.

Ce prêtre aurait dit aux officiers de l'Onu avoir entendu des coups de feu peu après le départ des enfants.

L'enlèvement et l'assassinat probable de ces enfants par les miliciens, accusés de la plupart des massacres qui se déroulent actuellement au Rwanda, pourraient faire échouer les négociations en cours entre les rebelles du FPR et les forces gouvernementales pour la conclusion d'un cessez-le-feu.

L'armée régulière rwandaise soit nie l'existence des milices soit affirme qu'il s'agit de civils qui se défendent contre les attaques des rebelles.

Mais pour le colonel Frank Mugambage du FPR, qui a éclaté en sanglots à l'annonce du massacre, “Si l'armée du gouvernement ne l'a pas fait alors ils sont complices de la tuerie.”

Les milices ont bloqué mardi l'évacuation par l'Onu des civils bloqués dans l'enceinte de la Sainte Famille. L'Onu avait réussi lundi à faire sortir quelque 300 civils tutsis qui s'y étaient réfugiés.

Selon les membres des organisations humanitaires environ 500.000 personnes, essentiellement des Tutsis, ont été tués ces deux derniers mois au Rwanda. /AP

(c) Reuters Limited 1994